

**Stadtverwaltung Pirmasens**  
**Beantwortung von Anfragen**

**Anfrage Ratsmitglied Semmet in der Hauptausschusssitzung vom 08.05.2023 bzgl. "Fahrbahnschwellen in der Anlieger Straße „Am Breitenweg“"**

---

Anfrage

Hauptausschussmitglied Semmet erklärt, der Zeitung sei zu entnehmen gewesen, dass in der Anliegerstraße "Am Breitenweg" Fahrbahnschwellen geplant seien. Hiervon rate er ab, denn durch diese Fahrbahnschwellen würden Geräusche verursacht. Weiterhin würden die Anwohner einen Blitzer fordern, was zu befürworten sei. Gegebenenfalls könne zusätzlich eine Geschwindigkeitstafel aufgestellt werden.

Hauptausschussmitglied Tilly erklärt, nicht nur in der Anliegerstraße "Am Breitenweg" würde zu schnell gefahren, sondern auch in der Straße "Am Stockwald". Hier sollte ebenfalls eine Geschwindigkeitskontrolle erfolgen.

Der Vorsitzende sagt eine Prüfung zu.

Stellungnahme der Verwaltung

Die Rückmeldung zu den verursachten Geräuschen durch Fahrbahnschwellen ist korrekt. Ebenfalls stellen diese eine Behinderung für Einsatzfahrzeuge dar, weshalb keine Fahrbahnschwellen installiert werden.

Eine Geschwindigkeitstafel könnte grundsätzlich aufgestellt werden. Diese sind allerdings nur für Geschwindigkeitsbeschränkungen zwischen 30 km/h und 50 km/h anwendbar. Da im Breitenweg während der Baumaßnahme Gersbacher Straße die Geschwindigkeitsbeschränkung auf 20 km/h reduziert worden ist, ist eine Geschwindigkeitstafel in der Praxis nicht anwendbar.

Nach Rücksprache mit der Polizeiinspektion Pirmasens ist ein Blitzgerät in der Praxis ebenfalls nicht anwendbar, da die erforderlichen Abstände nicht eingehalten werden können.

Die Polizei hat jedoch zugesagt, in beiden Straßen weiterhin in regelmäßigen Abständen Lasermessungen durchzuführen.

In der Straße „Am Stockwald“ wurden zwei Lasermessungen durchgeführt. Am 02.05.2023, 12.20 - 13.30 Uhr, werden bei 35 gemessenen Fahrzeuge keine Geschwindigkeitsverstöße festgestellt. Am 22.05.2023, 10.30 - 12.50 Uhr, wurden bei 85 gemessenen Fahrzeugen sechs Verwarnungen erteilt, die höchst gemessene Geschwindigkeit betrug 44 km/h.

In der Straße „Am Breitenweg“ wurde am 12.06.2023, 9.40 - 11.15 Uhr, eine Lasermessung durchgeführt. Dabei ergaben sich keine Beanstandungen. Die Anwohner zeigten sich erfreut über die Kontrolle.